JULIO RESUMEN ANUAL

ISABEL RODRÍGUEZ: DE LA ESPAÑA VACÍA A MINISTRA Y PORTAVOZ DEL GOBIERNO

La que era alcaldesa de Puertollano se convirtió en la primera ministra de la provincia y la política que ha llegado más lejos a nivel nacional. José Manuel Caballero destacó que su nombramiento como ministra de Política Territorial permitirá que Madrid sepa que es necesario dar respuesta a las necesidades del mundo rural

NOEMÍ VELASCO CIUDAD REAL

El presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, llamó a la alcaldesa de Puertollano, Isabel Rodríguez, a ocupar el Ministerio de Política Territorial, además de la portavocía del Gobierno de España. Será la política de Ciudad Real que ha llegado más lejos en la escalera del Ejecutivo español, pues ninguna persona de esta provincia ha ocupado un ministerio. El presidente Pedro Sánchez anunciaba una profunda re-

modelación en el Gobierno e Isabel Rodríguez, nacida en Abenójar, fue llamada a sustituir a Miquel Iceta en el Ministerio de Política Territorial y a ocupar la portavocía que desempeñaba María Jesús

El secretario general del PSOE en Ciudad Real, José Manuel Caballero, expresó que el salto de Isabel Rodríguez al Gobierno suponía "para Castilla-La Mancha, para Ciudad Real y para Puertollano que ganemos influencia y capacidad de conseguir cosas para nuestra tierra".

Caballero consideró que su



Isabel Rodríguez/Carlos Díez

presencia en el Gobierno permitirá "que seamos capaces de expresar que hay otra realidad distinta a la política madrileña o la catalana", que es la que centra la actualidad. "Existe una realidad en los pueblos y en las zonas rurales donde la gente tiene intereses e inquietudes, que necesitan de una respuesta política", apuntó el también presente de la Diputación de Ciudad Real. Así pues, Rodríguez salta de la España vacía al

primer plano de la vida política después de una amplia trayectoria de cargos.

De su lado, el presidente del Gobierno destacó el "compromiso social" de Isabel Rodríguez y se mostró "seguro" de que su incorporación al Ejecutivo iba a "facilitar" la comunicación del Gobierno con la sociedad. Añadió que "pese a su juventud" atesora "una experiencia de gestión muy notable en los distintos niveles de la administración".

MERCHE CASTELLANOS CONVOCADA PARA LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE TOKIO

12La portera ciudarrealeña Mercedes Castellanos estuvo presente en los Juegos Olímpicos de Tokio al ser convocada por el seleccionador nacional de balonmano. La jugadora del Rincón Fertilidad Málaga, destacó en sus redes que es "El mayor sueño de un deportista!!! Me siento muy orgullosa e ilusionada de poder participar en unos JJOO con las Guerreras".

Arde la Dehesa de Castilseras de Almadén, CON CIENTOS DE CABEZAS DE GANADO

Un incendio en los montes de Chillón afectó de lleno el 12 de julio a la Dehesa de Castilseras de Almadén, la finca que la empresa Minas de Almadén y Arrayanes (Mayasa) destina desde el fin de la minería a la explotación agroganadera. La dehesa, un lugar de esparcimiento y para que los mineros cultiven en los tiempos de la mina de mercurio, es todo un símbolo en Almadén.



LA FALCATA DEL JOVEN 'PRÍNCIPE' IBÉRICO DE **A**LARCOS

13 La falcata, el arma más representativa del pueblo ibérico que habitó la península antes de fenicios y romanos, tiene uno de sus mejores exponentes en Castilla-La Mancha en el Museo de Ciudad Real. Desde abril sus vitrinas muestran la que es la única pieza documentada en la provincia. Descubierta en 2012, forma parte de un ajuar funerario de la necrópolis ibérico-oretana del yacimiento de Alarcos.

El aeropuerto de Ciudad Real REABRE SU ESPACIO AÉREO

Tras estar cerrado una semana, el Aeropuerto de Ciudad Real abría su espacio aéreo para los aviones sin controles de carga y equipaje. El aeropuerto quedó cerrado a vuelos el martes 6 de julio, tras la ausencia de acuerdo entre la empresa gestora de la infraestructura -CRIA- y Asegura Control SA, la empresa de seguridad.

LA UCLM CONTARÁ CON UN PROTOCOLO ANTIFRAUDE ACADÉMICO

15 La UCLM aprobó un protocolo ante supuestos de fraude en pruebas de evaluación y trabajos académicos de los estudiantes, que ha entrado en vigor este curso, y busca "paliar, prevenir y corregir" la mala praxis en relación con las pruebas de evaluación del aprendizaje y aspira a ser una herramienta para dar a conocer los principios, valores y criterios que rigen los procedimientos de evaluación.

"Trabajando por España TRABAJARÉ POR PUERTOLLANO"

GRACI GALÁN **P**UERTOLLANO

11 Isabel Rodríguez hacia efectiva su renuncia como Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Puertollano, tras su propuesta de nombramiento como ministra

de Política Territorial y Portavoz del Gobierno de España, afirmando que "trabajando para el Gobierno de España trabajaré también para Puertollano", porque para ella "Puertollano representa lo mejor de una España que no se rinde". En el Salón de Plenos

recibía el aplauso de todos sus compañeros de Corporación y se despedía de los ciudadanos de Puertollano.

Visiblemente emocionada y ante toda la Corporación Municipal señaló que "dejo la alcaldía de Puertollano para servir a España, sabiendo que contribuyendo a nuestro país estaré ayudando también a nuestra ciudad".

A los vecinos les transmitió un mensaje de esperanza y agradeció la confianza que los hombres y mujeres depositaron en su persona para esta alcaldía.

Lanza 33